



JORGE VARGAS CORRALES

Soy un humanista que siempre ha estado en la lucha social, para que todos los costarricenses puedan acceder al sector formal de la economía y que ningún ciudadano costarricense se tenga que cobijar bajo la sombra de la pobreza y la informalidad.

Empresario, Cooperativista y Activista.

Bibliografía Personal

Soy Jorge Vargas Corrales, el tercero de cinco hijos de Pilar Corrales Zuñiga y de Humberto Vargas Carbonell, nacido en el seno de una familia humilde, en mi amada Calle Fallas de Desamparados; la preocupación permanente como hijo de un militante del partido Vanguardia Popular, me enseño y me formó sobre las grandes tareas de la sociedad, por luchar contra todas las formas de la injusticia y de soñar con una Costa Rica con prosperidad, progreso y solidaridad.

Esto marcó mi vida, por lo cual desde hace muchos años me he dedicado con pasión y vigor a la lucha social, para así luchar de forma incansable contra el peor de los flagelos que son: la pobreza, la miseria, el hambre, el desempleo y la desigualdad.

Estoy convencido que por medio de las empresas privadas y asociativas, podremos mejorar las condiciones de vida de los excluidos .

Hoy como nunca, me siento preocupado de ver como en nuestra sociedad se destruyen a diario las garantías sociales, los derechos de los trabajadores; y ver como miles de empresarios tienen que bajar las cortinas de sus comercios.

Mi compromiso desde una curul, sera luchar contra cualquier forma de injusticia, defendere al sector agrícola y la economía social solidaria, fortalecer al movimiento cooperativo, luchare contra la especulación, contra los monopolios y por los mercados justos que dignifiquen la vida de los costarricenses y que genere una Costa Rica más Justa.